

El Papa nombra a monseñor Fernando Chomalí como cardenal

El arzobispo de Santiago agradeció el anuncio de Francisco. Más tarde señaló: "Chile necesita de manera urgente tener un acuerdo nacional" por la seguridad.

Matías Gatica Lindsay
Medios Regionales

El Papa Francisco anunció en la mañana de ayer el nombramiento de 21 nuevos cardenales, entre los que se encuentra el arzobispo de Santiago, Fernando Chomalí. "Estoy muy emocionado. Espero ser un aporte para la iglesia chilena", sostuvo el religioso.

El pontífice comunicó la noticia tras el rezo del Ángelus dominical en el Palacio Apostólico en Roma. "Expresa la universalidad de la Iglesia, que sigue anunciando el amor misericordioso de Dios a todos los hombres de la Tierra", dijo sobre los nombramientos el sumo pontífice.

Tras el anuncio, Chomalí posteo en su cuenta de X que "estoy muy emocionado por la responsabilidad y espero ser un aporte para la Iglesia chilena. Recen por mí y yo rezaré por ustedes como siempre lo he hecho. ¡Dios mío, ven en mi auxilio!".

Posteriormente el arzo-



FERNANDO CHOMALÍ ES ARZOBISPO DE SANTIAGO.

bispo expuso tras una misa en la Parroquia San Luiz Gonzaga que "lo que corresponde es ponerme al servicio del Papa con mayor fuerza y también ponerme al servicio de los más pobres. Yo creo que estamos muy en deuda en eso".

En cuanto a su función Chomalí sostuvo que es "ser un asesor más directo del papa (...). Normalmente él nos hace participar de los di-

casterios, en los distintos consejos de dicasterio y también me convierto en un elector" en caso que haya que escoger a un nuevo papa.

Por otra parte, el arzobispo sumó que se necesita de "manera urgente tener un acuerdo nacional" en seguridad. "Tenemos que ponernos de acuerdo en lo mínimo de lo mínimo, y lo mínimo de lo mínimo es que las

personas puedan salir de sus casas tranquilas a trabajar".

Además, mencionó que colaborará "firmemente por la paz" y "para que se acabe la violencia de parte del Gobierno israelí, que se acabe la violencia de parte de Hamás, que se acabe la violencia de parte de Hezbo-lá".

Asimismo, el prelado reafirmó su postura en contra del aborto y de la eutanasia, que son dos proyectos que está impulsando actualmente el Gobierno.

El ministro de la Segpres, Álvaro Elizalde, felicitó Chomalí por su nombramiento. "Quiero desearle el mayor de los éxitos (...) el Estado siempre debe garantizar que las distintas confesiones religiosas puedan desarrollar su trabajo sin restricciones de ningún tipo", mencionó.

El consistorio para la ordenación de los 21 nuevos purpurados se realizará el 8 de diciembre tras el rezo del Ángelus dominical desde la ventana del Palacio Apostólico, en el Vaticano. 🇻🇨